



INFORMATIONS PRATIQUES

FORMAT
Présentiel

MODE DE PARTICIPATION
AEFR
75008 - Paris
58, rue de Lisbonne

DATE
Jeudi 9 janvier 2025

LIEU
58, rue de Lisbonne
75008 Paris

PARTICIPATION
70 €

INSCRIPTION
www.aefr.eu

CONTACT
contact@aefr.eu
01 70 98 06 53

Matinale

Matinale avec Julien Carmona : Financement des transitions et de l'innovation au sein de l'Union bancaire et de l'UEI : atouts et raison d'être d'une banque territoriale



Julien Carmona, Président du Crédit Mutuel Arkea

Alors que l'Union bancaire et les premières étapes de l'Union pour l'épargne et l'investissement continuent de transformer le paysage financier européen, nous aurons le privilège d'accueillir Julien Carmona, Président du Crédit Mutuel Arkéa, pour qu'il nous partage ses convictions sur ces enjeux d'avenir.

Crédit Mutuel Arkéa incarne un modèle singulier dans le paysage français : celui d'une banque bien ancrée dans ses territoires régionaux, coopérative et indépendante. Cette matinée sera l'occasion d'explorer comment ce modèle s'adapte à des enjeux à la fois locaux et globaux. Quelles spécificités font la force d'une banque territoriale à l'heure de l'Union bancaire ? Comment préserver une proximité avec les territoires tout en répondant aux impératifs de compétitivité et de croissance fixés à l'échelle de l'UE ?

La transition écologique constitue un pilier central des actions menées par Arkéa, notamment au travers d'émissions obligataires vertes ayant rencontré un succès significatif sur les marchés financiers en 2024 et de son engagement récompensé par le prix de la finance durable lors de la 8^e édition du Forum ESG & Impact investing. Ce positionnement soulève des questions essentielles : les spécificités locales et la nature coopérative facilitent-elles l'engagement en faveur d'une finance durable ? Quels enseignements tirer de l'expérience d'Arkéa pour stimuler des investissements à impact positif

dans d'autres régions et secteurs ?

Enfin, le Crédit Mutuel Arkéa se distingue par son implication dans les FinTechs et l'innovation technologique, comme en témoigne sa récente certification « IA de confiance » par le LNE. Comment cette orientation vers l'innovation et la digitalisation contribue-t-elle à réinventer les services bancaires et à renforcer l'inclusion financière ? Quelles synergies peuvent émerger entre acteurs technologiques et banques régionales pour façonner un écosystème financier plus résilient et inclusif ?